



Ciudad de México, a 20 de enero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

NOMBRAN A JACINTO LICEA COMO COORDINADOR DEPORTIVO DE LA ESM

- **Durante 60 años fue entrenador en jefe de diversos equipos de futbol americano del IPN**

C-036

A partir del 16 de enero, Jacinto Licea Mendoza se reintegró al Instituto Politécnico Nacional (IPN), como coordinador de actividades deportivas de la Escuela Superior de Medicina (ESM).

El Director de Desarrollo y Fomento Deportivo de esta casa de estudios, José Cartas Orozco anunció el regreso de Licea Mendoza al IPN, quien fue entrenador del equipo de liga mayor *Águilas Blancas* de 1972 a 2011.

Cartas Orozco dijo que la experiencia de Licea dará un impulso al equipo de futbol americano *Búhos* en sus categorías infantil, juvenil e intermedia, además de otras disciplinas deportivas con las que cuenta la ESM.

Antes de *Águilas Blancas*, el *coach* Licea dirigió otros equipos como el de *Medicina Rural*, *las Iguanas del Internado* y el *Politécnico Guinda*, con lo que se convirtió en una figura emblemática del futbol americano en nuestro país.

Jacinto Licea consiguió el título nacional en 1960 y al frente de las *Águilas Blancas* se coronó en 1973, 1981, 1982, 1988 y 1992, además el forma parte del Salón de la Fama de la Federación Mexicana de Futbol Americano.



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Reconoce IPN
excelencia
estudiantil

Entregó el Instituto Politécnico Nacional 73 mil 252 becas a sus estudiantes en 2016, lo que significa que el 41% de la matrícula total del Poli cuenta con este apoyo institucional



#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===